

Verleihung des GOLDENEN EHRENINGS

Mit der höchsten Auszeichnung der Gemeinde dankte die Gemeindegemeinschaft Josef WOHLMUTH für 36 Jahre an der Spitze des Verschönerungsvereins.

Alle drei Jahre wird bei der Vollversammlung des Verschönerungsvereins Dörfel der Vorstand neu gewählt. Zwölf Mal hintereinander wurde Josef Wohlmuth dabei zum Obmann gewählt, der den Verschönerungsverein ab 1982 36 Jahre lang geführt hat. Zuvor war er schon seit 1962 Obmannstellvertreter gewesen.

Eine Leistung, für die sich die Marktgemeinde Steinberg-Dörfel nun mit dem Goldenen Ehrenring – der höchsten Auszeichnung der Gemeinde – bedankte. „Du hast das Ortsbild maßgeblich geprägt“, betonte Bürgermeisterin Klaudia Friedl und nannte exemplarisch die Weihnachtsbeleuchtung oder die gepflanzten Rosen. Wohlmuth ergänzte in seinem persönlichen Rückblick, dass Willkommenstafeln aufgestellt, viele kleine Denkmäler restauriert, das Kriegerdenkmal komplett renoviert und der Platz bei der Dreifaltigkeit neu gestaltet worden sei. „Wir haben 62 Sitzbänke aufgestellt, es war jedes Jahr eine Menge Arbeit, diese zu erneuern. Auch die Ortsbrunnen zu erhalten, war unsere Aufgabe. Das Anlegen von Blumenbeeten war mir ein besonderes Anliegen, um zur Verschönerung des Ortsbildes beizutragen. Zur 600 Jahr-Feier von Dörfel 1990 wurden 16 Blumenbeete bepflanzt und 14 Blumentröge aufgestellt“, so der langjährige Obmann.

Nicht nur im Verschönerungsverein hat sich Josef Wohlmuth für die Allgemeinheit engagiert. Er war auch 1962 in den Gemeinderat gekommen zu einer Zeit, als Dörfel noch eine eigenständige Gemeinde gewesen ist. 1967 wurde er Vizebürgermeister und nach der Gemeindegemeinschaftszusammenlegung 1971 erster Vizebürgermeister von Steinberg-Dörfel. Bis 1987 blieb er dann im Gemeinderat, wo er insgesamt 25 Jahre tätig war. Josef Wohlmuth war außerdem Gründungsmitglied des Sportclubs und des Musikvereins sowie vier Jahre Pfarrgemeinderat und auch lange Jahre Vorsitzender des Pensionistenverbandes in Dörfel.



Frau Bürgermeisterin Klaudia FRIEDL sowie die beiden Vizebürgermeister Stefan GUZCOGI und Hans PEUKER überreichten Herrn Josef WOHLMUTH den Goldenen Ehrenring für seine 36-jährige Obmannschaft des Verschönerungsvereins Dörfel.



Der Gemeinderat von Steinberg-Dörfel mit dem Jubilar